

Cuba plaide pour un ordre international juste et équitable



La Havane, 8 juin, (RHC/PL).- Margarita Gonzalez, ministre cubaine du Travail et de la Protection sociale, a plaidé à Genève pour un ordre international juste et équitable éliminant la pauvreté, la faim et les guerres, privilégiant l'être humain et préservant l'environnement. La ministre cubaine du Travail et de la Protection sociale s'est également prononcée pour l'élimination des circonstances déplorables qui assombrissent le monde du travail.

Devant la réunion de l'OIT, l'Organisation Internationale du Travail qui se tient à Genève, la ministre cubaine a par ailleurs tenu à souligner que Cuba garantit le droit au travail à tous sans discrimination, la rémunération égale pour hommes et femmes et la protection sociale de tous ses citoyens malgré les difficultés découlant du blocus.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96134-cuba-plaide-pour-un-ordre-international-juste-et-equitable>



Radio Habana Cuba